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ＰＴＡだより NO.2  

 

    

☆☆✻今年もＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございました！✻☆ 

 今年も新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から、学校行事・ＰＴＡ活動ともにイベントが中止・ 

変更・縮小となったものもありましたが、皆さまのご協力のおかげで無事に「かなっ子スポーツフェス 

ティバル２０２２」を開催する事ができました。保護者の入替制ではありましたが、子どもたちの 

のびのびとした演技とちょっぴり成長した、たくましい姿に感動しました。開催に向けてご尽力いただ 

いた先生方、当日お力添えいただきました保護者の方々に、心より感謝を申し上げます。 

また、来年度の委員選出も進んでおり、ＰＴＡ新体制に向けた準備を開始しています。 

これからもPTA役員一同、すべて子どもたちのために精一杯活動してまいりますので、今後もＰＴＡ 

活動にご協力よろしくお願いいたします。 

                                     

＜ 実行委員会ご報告 ＞ 

第４回（７月14日）・第５回（９月８日）・第６回（１０月６日）・第７回（１１月１０日） 

【学年成人保健委員会】 

♢「親子歯みがき・カラーテスター実施のお知らせ」（10/28にカラーテスターと一緒にお便りを配布しました。） 

♢テトラパック発送 

【広報委員会】 

♢ 広報誌「かながわ」について（第１８９号を７／15に発行いたしました。第１９０号は年明けに発行予定です。）                                          

【地区指導委員会】 

♢ スクールゾーン対策協議会（７／15図書室にて実施しました。） 

【役員会】 

♢「ふれあいＤａｙ」については、今年度も中止とし、今後開催する場合は改めて周知します。 

♢ 区Ｐ連主催「秋の研修会」について（10/５に参加しました。） 

♢ 令和５年度の委員選出について（WEBアンケートで立候補者を募り、11／10に抽選を行い、各委員が決定しました。） 

♢ 令和４年度前期会計監査について（10/21会計監査員のもと、適正な処理が行われていることを確認していただきました。） 



 委員会掲示板  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃よりベルマーク活動へのご協

力ありがとうございます。現在 

438,409円分のベルマークを集

める事ができ、企画委員の子ども

達で何を購入するかを相談してい

ます。引き続きベルマーク活動を

盛り上げてまいりますので収集へ

のご協力よろしくお願いします。

また、インクカートリッジ回収の

対象はエプソン・キャノン・ブラ

ザー製の純正トナー・インクカー

トリッジです。１月発送予定です

のでこちらもご協力をお願いしま

す。 

学校行事や生活が少しずつ本来

の姿に戻ってきました。子ども

たちもたくさんの思い出ができ

ているのではないでしょうか。

感染対策をとりながらの行事は

大変だったと思います。先生方

ありがとうございました。 

また保護者のみなさま、先月は

委員選出へのご協力ありがとう

ございました。引き続き、かな

小の学校生活が豊かになります

よう役員一同活動していきたい

と思います。よろしくお願いい

たします。 

学 年 成 人 保 健 委 員 会 

地 区 指 導 委 員 会 

役 員 会 

広 報 委 員 会 

スクールゾーン活動にご協力

いただきましてありがとうご

ざいます。おかげさまで安全

な登下校ができています。 

地区委員一同も力を合わせて

活動しています。通学路で気

になる事がありましたら、地

区委員まで連絡をお願いしま

す。 

現在広報では、今年度二回目の

発行になります｢かながわ｣190

号の作成に取り組んでおりま

す。今年度は、学校行事がスム

ーズに進みボリュームのある広

報誌を届ける事ができそうで

す。 

皆様にはたくさんの協力、とて

も感謝しております。子どもた

ちの素敵な笑顔を届けられるよ

う全力で作成しております。今

後とも、ご協力よろしくお願い

いたします。 


